
1 

 

 

Cercle   
 Généalogique 

Cestadais 
 

 

 
 
 
 
 

Siège social: 2, Chemin Dous Hilats 33610 CESTAS Tél: 06 98 84 12 25 

Mail: cgcestas@gmail.com -Site Web : http://cgcestas.fr 

Webmestre : Xavier Guibert 
Affilié à: Union Généalogique Aquitaine Pyrénées  
  Fédération Girondine de Généalogie 

N°51 
2

ÈME
 SEMESTRE 2023 

mailto:cgcestas@gmail.com


2 

 

 
 

 

CERCLE GENEALOGIQUE CESTADAIS 

 
Siège Social : 2, Chemin Dous Hilats 33610 CESTAS 

Tél:06 98 84 12 25 

Mail : cgcestas@gmail.com 

Site Web: http://cgcestas.fr 

 

N° ISSN 1270-3192 

N° SIREN 425286929 00012 

 

Association régie par la loi du 1er juillet 1901 

 

 
     BUREAU 

 

Présidente :       Mireille DELETAGE             

Trésorier :       Christian DELETAGE 

Webmestre :                     Xavier GUIBERT 

 

 

Ateliers trois fois par mois 

 
Le 1er vendredi à 20 h 30 au Club Chez Nous 

Le 2ème lundi à 14 h (atelier à thème) dans la salle d’exposition du Centre Culturel 

Le 3ème samedi à 14 h au Club Chez Nous 

 

Nous effectuons des relevés d'état civil 

Nous demandons des volontaires  
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Calendrier premier semestre 2024 

 

 

Janvier : vendredi 5, samedi 20 

Février : vendredi 2, lundi 12, samedi 17 

Mars : vendredi 1, lundi 11, samedi 16 

Avril : vendredi 5, lundi 8, samedi 20 

Mai : vendredi 3, lundi 13, samedi18 

Juin : vendredi 7, lundi 10, samedi 15 
 

 
********************* 
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Le mot de la Présidente 

 

 
Après une année chaotique, très perturbée par les changements réguliers de salle ou la 
suppression de nos créneaux d’utilisation de la salle d’exposition du Centre culturel, le 
service culturel et la mairie ont trouvé une solution afin que nous puissions nous réunir 
dans de bonnes conditions.  
Dorénavant, (excepté les lundis), nos ateliers se tiennent au Club Chez Nous. 
 
Tous ceux qui sont venus aux derniers ateliers ont trouvé la salle spacieuse et agréable. 
Quant à la connexion Wifi, rien à dire, contrairement à celle de la salle d’exposition. Nous 
espérons que tout le monde va enfin y trouver son compte  et pouvoir reprendre ses 
habitudes pour le bon fonctionnement de nos ateliers. 
 
Comme il en a été décidé,  nous conservons nos créneaux que je rappelle ci-dessous : 
 
1er vendredi du mois à 20h30 au Club Chez Nous  
2ème lundi du mois (ateliers à thème) à 14h dans la salle d’expositions du centre 
culturel 
3ème samedi du mois à 14 h au Club Chez Nous. 
 
Pour les nouveaux adhérents, le Club Chez Nous est situé dans l’ancienne mairie, 
Place du Souvenir, derrière la médiathèque. 
 
L’année 2023 a été très difficile pour nombre d’entre nous, j’espère que 2024 sera 
meilleure pour tous. Je vous souhaite une très bonne année, pleine de joie, bonheur, 
amour, réussite, santé, paix et sérénité. Meilleurs vœux à tous. 
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MODESTIE 

 

 
  Nous ne représentons qu’un petit rectangle sur un arbre généalogique qui 
ne cesse de croitre. 
  Nous ne serons pas enterrés à St Denis nous ne reposerons pas aux 
Invalides, n’entrerons pas au Panthéon et ne griserons pas non plus sous 
d’énormes Pyramides ou des  mausolées réservés aux autocrates 
prétentieux,….  
 
Nos cendres iront quelques temps, il faut faire de  la place, dans un lieu de 
rassemblement où peut-être un nom sur une stèle rappellera que nous avons 
existé. 
 L’histoire appartient aux élites, rois, empereurs, dictateurs, savants, ….mais 
heureusement la généalogie qui rassemble de plus en plus d’adeptes pourra 
nous faire survivre au sein de ceux  qui portent nos gènes à moins que 
quelques historiens ne s’attardent sur nos mémoires si toutefois nous avons 
laissé quelques traces écrites.   
  Cet avenir incertain pourrait nous affecter de notre vivant car au bout de 
quelques temps nous ne serons plus que cette petite case  sur un arbre 
généalogique. 
Il y a-t-il un après ?  Beaucoup le  pensent et à l’unanimité toutes les religions 
même les plus anciennes y compris chez les animistes, le prétendent. 
Parmi Les  plus athées même, certains  croient en l’immortalité de l’esprit, 
cette chose immatérielle qui commande notre corps. 
Alors ne soyons pas tristes, nous les généologues qui essayons de faire 
survivre les plus modestes. 
 
R.Troqueraud   2023 
 
 
 
 

Ecrire ses mémoires serait-ce présomptueux ? 
 
 

 
On pourrait penser pour qui  se prend-il celui-là, lui qui n'a rencontré aucune 
célébrité dans ses  recherches généalogiques qui ne remontent guère  qu'à 
quelques siècles ? 
 
 Il n'est ni roi ni seigneur ni général ni écrivain  il n'a pas beaucoup voyagé 
donc pas aventurier, pas non plus homme d'état ou quelconque célébrités du 
show bise ou du monde culturel…. 
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Alors pourquoi écrire ses mémoires? 
 
On connait les mémoires des philosophes grecs et celles de notoriétés plus 
anciennes, César a écrit les siennes ….et plus près de nous des 
académiciens comme Jean d'Ormesson, des politiques,…. 
 
On ne connait pas celles de Mr  "tout le monde' alors que l'on sait ce qui se 
passait à la cour de Louis XIV presqu'à chaque heure de la journée, les 
biographes s'en sont donné à cœur joie tout au long de notre Histoire. 
 
Mais que sait-on de la vie quotidienne des gens du peuple ?  
Peu de chose, quelques historiens au travers de vieux actes notariés ou des 
extraits des gazettes des colporteurs en entrevoient des bribes, le clergé ne 
s'attardait pas en descriptions de ce monde-là et se contentait d'enregistrer 
baptêmes, mariages et sépultures, seuls les notables avaient droit à leurs 
éloges. 
Quelques tableaux s'écartent un peu de l'encensement des ''Grands'', c'est le 
cas pour certains chefs d'œuvres Hollandais qui décrivent des scènes de 
tavernes où l'on peut s'imaginer ce qu'ils mangeaient et buvaient comment ils 
étaient vêtus, etc…  
 
C'est pour combler ces lacunes de l'Histoire qu'il faut écrire ses mémoires, 
les agrémenter de documents anciens concernant la famille, y ajouter des  
photos anciennes et récentes, etc. 
 
Cela pourra plaire à certains membres  de la famille proche et lointaine mais 
surtout elles serviront le futur lorsqu'un chercheur, un historien, découvrira 
peut-être le document, il le lira avec mansuétude dans quelques décennies, 
quelques siècles en pensant quel drôle de siècle ils ont vécus?   
 
Au regard du progrès et des découvertes qui seront son quotidien; conquête 
de l'espace, Mars et quelques  autres, technologies dont nous n'avons même  
pas idée dans les meilleurs films de sciences fictions. 
 
Donc à votre ordinateur, sortez les stylos à bille,  affutez vos crayons et 
écrivez les belles pages de votre vie,  de notre siècle, pas si mauvais où la 
solidarité règne encore malgré de plus en plus d'individualités. 
 
Bon courage 
 
R.Troqueraud,   
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LE PAQUEBOT BURDIGALA GIT TOUJOURS AU FOND DES MERS 
DEPUIS 1916. 

 

 

 

Le 14 novembre 1916, à hauteur de l’île de Kéa, le paquebot Burdigala touche une 
mine allemande et coulé à pic. Les plongeurs grecs ont réalisé en 2010 une 
deuxième campagne de fouilles dans les entrailles de l’épave du « Burdigala », qui 
gît à 74 mètres de profondeur. 

Si la découverte de l’épave du paquebot « Burdigala » (1), au sud d’Athènes, ne 
suscite toujours pas d’émotion particulière à Bordeaux, c’est tout le contraire en 
Grèce. Ici, le sujet passionne et fait l’objet régulièrement de publications, tant et si 
bien qu’on pourrait déjà en faire un livre. 

Depuis la localisation et l’identification de l’épave en septembre 2008, un groupe de 
recherches – le S/S Burdigala Project- travaille pour reconstituer l’histoire du navire 
et poursuit ses investigations sur terre comme en mer. Ce groupe réunit des 
universitaires, des historiens, des chercheurs, des passionnés de bateaux et 
naturellement les plongeurs qui ont découvert le navire. 

Cet engouement s’explique par l’importance du « Burdigala ». « L’un des plus beaux 
paquebots construits à la fin du 19e », selon les archives des services maritimes. 183 
mètres de long, 19,5 mètres de large, deux machines développant 24 000 chevaux, 
un luxe haut de gamme (dorures, tapis rouges, lustres…) et des capacités d’accueil 
impressionnantes (1 000 passagers et 400 membres d’équipage). 

 

Coulé le 14 novembre 1916 

 

Le navire est né « Kaiser Friedrich », en 1897 sous le pavillon de la compagnie 
allemande « Norddeutscher Lloyd », son premier propriétaire. Il est devenu « 
Burdigala » lorsqu’il a été acheté par la Compagnie Bordeaux Sud-Atlantique et qu’il 
a pris place dans l’estuaire de la Gironde pour assurer des liaisons Bordeaux-Buenos 
Aires. Au début des années 1900. 
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Mis hors course en 1913 (il coûtait plus cher qu’il ne rapportait), il a été réquisitionné 
par l’Armée Française en 1915 pour assurer le transport des troupes. Le 14 
novembre 1916, à hauteur de l’île de Kéa, il a touché une mine allemande et coulé à 
pic. Il est toujours là, au fond de la mer Égée, à 74 mètres de profondeur. Depuis 
deux ans, les Grecs souhaitaient reprendre les fouilles du navire. Ils viennent de le 
faire sous l’aval des autorités françaises (le bateau reste une propriété nationale) et 
le contrôle des experts de l’Ephorate of underwater antiquities (ministère de la 
Culture grec). 

Les plongeurs avouent avoir vécu des moments magiques. « C’était merveilleux ! », 
écrivent-ils en expliquant avoir été accueillis, le premier jour, par des milliers de 
poissons multicolores : blackfishs, brêmes, daurades, mérous, sérioles… Avec une 
autre satisfaction à l’arrivée : le bateau était dans l’état où ils l’ont trouvé il y a deux 
ans. « Pas de pillage ! ». Comme en témoigne la présence d’objets faciles à dérober 
et qui sont toujours là. 

Ainsi, les plongeurs ont-ils poursuivi leurs recherches avec plaisir et sérénité. « Nous 
avons retrouvé les énormes cheminées du navire. Deux sont encore en bon état, la 
troisième s’est désintégrée », révèlent-ils. Un petit regret toutefois : ils n’ont pas pu 
encore repérer le coq en relief collé au métal, l’emblème de la compagnie Sud-
Atlantique. 

Les plongeurs ont filmé, photographié et effectué de précieux relevés pour des 
études complémentaires. Partout. Sur les différents ponts, dans la salle des 
machines, dans les cabines où logeaient les soldats et les officiers, à l’arrière, -deux 
canons demeurent d’ailleurs dirigés vers l’ennemi (avec des boîtes de munitions à 
proximité)- ou encore au pied du navire où les deux énormes hélices semblent 
toujours en mouvement. 

Des planches intactes 

Les plongeurs se disent avoir été maintes fois surpris. Par l’état de la salle des 
machines par exemple. « La zone est relativement propre. Les cylindres, les 
soupapes de sûreté, les soupapes de pression de la vapeur et les escaliers 
métalliques menant aux différents niveaux de la machine sont visibles. » 

Par la résistance de certains matériaux aussi : « Bon nombre de parois métalliques 
de la superstructure se sont effondrées alors que de nombreuses planches des 
terrasses en bois sont pratiquement intactes. » 

Suffisant pour inciter les plongeurs à poursuivre l’aventure. Ils ont d’ores et déjà 
déposé une demande de permis pour des fouilles complémentaires en 2011. 
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Le 14 novembre 1916 à 10h45 

 

Devenu croiseur auxiliaire, en 1914, le « Burdigala » assure le transport des troupes, 
mulets, chevaux et matériels entre Marseille (ou Toulon) et Salonique en Grèce. 

 

C’est au retour de l’une de ses navettes, le 14 novembre 1916, que tout se gâte. Il 
est 10 h 45. « Nous nous trouvions à 2 miles environ du port Saint-Nicolas de l’île 
Kéa, raconte le lieutenant de Vaisseau Rolland dans son rapport de naufrage. 
Lorsque tout à coup, le navire fut fortement ébranlé en même temps qu’une 
explosion se produisait. » 

Le bateau vient de toucher une mine. Le lieutenant pense qu’il s’agit d’une torpille 
provenant d’un sous-marin. Il ordonne de tirer. Pour rien. Le bateau commence à 
tanguer, l’eau envahit la salle des machines et gagne très vite les autres parties du 
navire. Le lieutenant lance un appel de détresse. Le contre-torpilleur anglais « 
Rattlesnake », tout près, arrive à toute vitesse, se colle au « Burdigala ». Beaucoup 
de matelots sont déjà dans les barques, les autres sont pris en charge. 

Dans l’impossibilité de sauver le navire, les officiers sont contraints de quitter le pont 
à leur tour. « Quelques instants aprés, le "Burdigala" s’engloutissait, le bâtiment avait 
mis 35 minutes à couler », témoigne le lieutenant. Grâce à son sang-froid, tous les 
marins sont sauvés. Un seul décédera le lendemain : Losco, un ouvrier qui travaillait 
au niveau des chaudières. Gravement brûlé, il n’a pu être sauvé. 

Six jours plus tard au même endroit, un autre bateau coulait. Le « Britannic », le frère 
du « Titanic » tranformé en navire hopital. Les deux épaves sont à moins de deux 
miles l’une de l’autre. C’est le commandant Cousteau qui a découvert le « Britannic 
». Il suffisait qu’il se déplace un peu pour tomber sur le « Burdigala ». S’il avait su… 

 Source Sud-Ouest 

Par Jean-Paul Vigneaud 

(1) Le premier nom de Bordeaux 
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MANIFESTATIONS  AUXQUELLES  NOUS AVONS  PU PARTICIPER 

 
 
Les 14 et 15 janvier, nous étions invités à la bourse aux collections et 
vieux papiers où nous avons rencontrés des passionnés. C’était une 
première et nous espérons, pas notre dernière participation.  Merci à 
Jacques Bonnet son président et  toute son équipe. 
 

             
 
 
 
 
 
Le 25 mars les Clubs du Haillan et de Soulac nous accueillaient pour la 
deuxième fois, dans la salle des Vignerons d’Unimédoc à Gaillan. Belle 
journée où nous avons  eu de bons échanges avec les visiteurs.    
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Le  15 avril, à Biganos nous fêtions les 30 ans du Cercle Généalogique 
du Bassin d’Arcachon et du Pays de Buch. L’ouverture du forum s’est 
faite avec l’association Manava Ori Tahiti qui nous a emportés vers ses 
îles lointaines avec ses rythmes endiablés. Les danseuses tahitiennes 
étaient suivies par un défilé de l’association Cravates et crinolines qui 
nous a présenté la mode du temps passé. Très belle journée avec la 
participation de nombreuses associations de la région pendant laquelle 
nous avons pu assister à de nombreuses conférences. 
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Le samedi 2 septembre, toutes les associations culturelles et sportives 
étaient réunies au complexe sportif de Bouzet pour leur forum annuel. 
Les cestadais pouvaient découvrir toutes les activités pratiquées sur leur 
commune. Beaucoup de visiteurs ont pu venir discuter, poser des 
questions sur notre passion qu’est la recherche de nos ancêtres, où et 
comment vivaient-ils, quelles étaient leurs activités etc. Très belle 
journée d’échanges. 
 

                  
 
 
 
                
 

 
 
 
 

Le samedi 9 septembre, nous avons participé au forum des associations 
de Canéjan où chaque année nous venons pour présenter  notre 
association aux habitants de cette commune amie. Nous avons toujours  
un très bon accueil et d’agréables conversations. 
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Le 30 septembre et le 1er octobre c’est l’Association Généalogique d 
Charente qui  nous recevait pour fêter son 40ème anniversaire à Gensac-
la-Pallue.  Une trentaine d’associations venues de Nouvelle Aquitaine, 

Poitou-Charente, Vendée et au-delà se sont retrouvées pour partager ce 
moment festif. Rencontres et conférences ont émaillé ces deux journées. 
Ce sera avec grand-plaisir que nous retrouverons toutes ces 
associations amies lors de prochains forums organisés l’an prochain. 
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Assemblée Générale extraordinaire  
du 16 décembre 2023 

 
 

 
Emargements des présents et renouvellement des adhésions 
 
Adhérents : 37 
 
Présents : 15 
 
Procurations : 5 
 
Ouverture à 14h15 

 
 

Bonjour à tous, 
 
 
Comme nous l’avions signalé à la dernière Assemblée Générale du 17 décembre 
2022, nous avons convoqué cette assemblée extraordinaire afin de modifier nos 
statuts et notre règlement intérieur. 
Les documents vous ont été envoyés avec les modifications proposées par le 
bureau.  
Si vous voyez d’autres modifications ou celles proposées à rédiger différemment, 
nous vous demandons de nous le signaler afin d’en discuter. 
 
Après discussion les statuts et le règlement intérieur ont été modifiés et acceptés à 
l’unanimité par l’assemblée générale extraordinaire. 
Les nouveaux statuts seront transmis à la Préfecture, en même temps que les 
changements effectués au niveau du bureau. 
 
L’assemblée générale extraordinaire est terminée  à 14h 55. 
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Assemblée Générale du 16 décembre 2023 
 

 
 
 

Adhérents : 37 
 
Présents : 15 
 
Procurations : 5 
 
En 2023 nous avons accueilli  5 nouveaux adhérents 
 
Ouverture à  15h00 

 
 
 
Bonjour à tous,  
 
 
C’est avec grand plaisir que nous nous retrouvons pour cette assemblée générale 
après une année encore chaotique, avec tous les problèmes que nous avons eu 
pour tenir nos ateliers. 
Après de nombreuses rencontres et discussions avec Monsieur le maire, le 
secrétaire général de la mairie, et le personnel du service culturel, une salle étant 
équipée de la Wifi nous a été attribuée. Nous pouvons l’occuper le vendredi soir et 
les samedis. 
Vous pourrez nos donner vos impressions  sur notre nouveau fonctionnement. 
Tout l’étage occupé par la médiathèque et la salle d’exposition sont en travaux de 
rénovation. Nous avons dû vider tous nos placards début novembre. Je remercie les 
adhérents qui sont venus nous aider pour ce déménagement. Les travaux devraient 
être terminés fin décembre et nous devrions pouvoir tout remettre en place début 
janvier.   
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Comme je vous l’ai signalé par mail, dès le 1er décembre, la salle d’exposition sera 
indisponible : 
Du 5 au 16 mars - exposition 
- du 2 au 12 juillet - exposition 
Également une exposition durant le mois de juin, du 3 au 26 juin mais la salle sera 
accessible de moitié.  
 
Je vais me renseigner pour savoir si nous pourrons quand même y tenir nos ateliers 
du lundi. 
 
Lors de notre dernier atelier du lundi, nous avons rencontré un problème de 
connexion. Les codes qui nous ont été donnés ne sont opérationnels que pour 1 h. 
Nos ateliers durent entre 2 et 3 heures, nous sommes donc obligés de prendre un ou 
deux codes supplémentaires pour nous reconnecter. Ce qui est très contraignant 
lorsque nous sommes sur les archives ou d’autres sites de recherches. 
Dès la réouverture de la médiathèque, je vais demander de nouveaux codes avec 
une connexion d’au moins 3 heures. 
 
Ces dernières semaines, je vous ai informés de la démission de trois membres du 
bureau. Raison invoquée la non réattribution de la salle d’exposition à la rentrée de 
septembre. 
Il est bien évident, qu’avec tous les créneaux qui nous ont été supprimés ou que 
nous avons dû déplacer, il fallait trouver une solution. Solution que ne pouvait qu’être 
trouvée par la mairie. Solution difficile à trouver par le nombre de salles disponibles 
et le nombre d’associations qui existent sur la commune.  
Il me semble que celle qui a été trouvée n’est pas aussi mauvaise que certains 
veulent le laisser entendre.  
Cette salle me parait agréable, facile d’accès, libre tous les samedis (excepté celui 
du Téléthon) quant à la connexion internet, je la trouve beaucoup plus pratique que 
celle de la salle d’exposition.  
 
Nous allons passer au bilan moral qui a été fait par la secrétaire Françoise Marlier 
qui a démissionné et que je vais vous lire. 
 
 
 

BILAN MORAL DE 2023 
 
 

 
Le bureau élu lors de l'Assemblée Générale du 17 décembre 2022 s'est réuni le 16 
mai et le 9 octobre 2023. 
 
Nous avons représenté le Cercle au cours de l'année 2023 les : 
 
14 et 15 janvier 2023 participation à l'exposition de Lou Bournac 
 
25 mars 2023 forum de Gaillan Gironde organisé par les cercles du Haillan et de 
Soulac 
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15 avril 2023 forum de Biganos en Gironde 
 
2 septembre 2023 Forum des associations de Cestas. 
 
9 septembre 2023 Forum des associations de Canéjan. 
 
 
17 septembre 2023 Forum de Saint-Félix-de-Reilhac-et-Mortemart en Dordogne. 
 
30 septembre et 1er octobre 2023 Forum de Gensac-la-Pallue en Charente. 
 
 
Les ateliers ont recommencé le 11 septembre 2023. 
 
Aux cours de cette année nous avons deux lieux d'activité : 
 
Le deuxième lundi du mois se passe à la salle d'exposition du centre culturel. 
 
Le premier vendredi et le 3e samedi s'effectuent au local de l'association « Chez 
Nous » salle qui nous a été attribuée par les services de la Mairie suite aux différents 
problèmes relationnels avec la responsable de la médiathèque en 2022. 
 
Pour la connexion internet wifi de la médiathèque avec code, nous avons des 
difficultés, notre séquence d'une heure est beaucoup trop courte nos ateliers étant de 
durée plus importante. 
 
Nous avons modifié les statuts et le règlement intérieur soumis aux adhérents par 
Assemblée Générale extraordinaire ce jour. 
 
A la demande des services de la Mairie début novembre nous avons vidé les 
placards de la salle d'exposition avec l'aide de nos sympathiques adhérents afin que 
celle-ci effectue des travaux de rafraîchissement. Nous devrions réintégrer les locaux 
courant janvier. 
 
Madame Marie-Josée Bats fondatrice de notre association en 1995 a présenté sa 
démission au cours de notre réunion de bureau du 9 octobre 2023. 
 
 
Le rapport moral s'achève, nous allons passer au vote 
 
 
Pour : 20  Le bilan moral est adopté à l’unanimité. 
 
 
Je vais laisser la parole au trésorier qui va vous présenter le bilan financier de 
l’année. 
Le don de 120,00 € que nous avons eu a été fait suite à une demande de recherches 
au niveau des archives départementales. Recherches d’actes notariés que nous 
avons faites pour aider une personne qui habite Lyon, qui ne pouvait se déplacer et 
que nous avons vivement remercié 
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Bilan financier 2023 
 
 

BILAN FINANCIER  ANNEE 2023 

 

RECETTES  ANNEE 2023  DEPENSES ANNEE 2023   

      

SOLDE AU 
31/12/2022 2 221,91€ €     

      

Cotisations 824,00 €  Assurance 102,75 €  

Don 120,00 €  Abonnement Filaé 84,99 €  

Mairie 700,00 €  Abonnement OVH (Site)  56,95 €  

   
Papèterie + fournituresAchats 
livres  124,95 €  

   Achat livres 38,00 €  

   Achats adhérents (AG + divers) 61,42 €  

   Affranchissement courrier 4,64 €  

   Déplacements + hôtel + repas 727,58 €  

      

TOTAL RECETTES 1 644,00 €  TOTAL DEPENSES 1 201,28 €  

TOTAL 3 865,91 €     

      

Solde au 31/12/2023 : 3865,91 € - 1201,28 €  = 2664,63 €   

      

Solde au 31/12/2022 2 221,91 € Dont 2219,00 € (c/c) + 2,91 € (caisse)   

Solde au 31/12/2023 2 664,63 € Dont 2655,60 (c/c) + 9,03 € (caisse)   

Différentiel 442,72 € Dont 436,60 € (c/c) + 6,12 (caisse)   

      

      

 
 
Vote : pour 20. Bilan financier adopté à l’unanimité. 
 
 
 
Présentation du budget prévisionnel pour l’année 2024. 
Nous prévoyons de faire l’achat d’un vidéoprojecteur. Celui que nous possédons ne 
permet pas de suivre correctement les projections. Début janvier nous allons nous en 
occuper, avec Yves Sanderre. 
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Vote pour : 20. Bilan prévisionnel adopté à l’unanimité. 
 

Election du bureau 
 
Comme je l’ai précisé au début de cette réunion, 3 membres du bureau ont 
démissionné. Après appel à candidature, nous avons reçu seulement 3 candidatures. 
 
Christian DELETAGE 
Mireille DELETAGE 
Xavier GUIBERT. 
 
Vote Pour : 20. Les membres du bureau sont élus à l’unanimité. 
 
Après discussion, les membres du bureau se répartiront les tâches du secrétariat.  
 

Composition du bureau 
 
Présidente : Mireille DELETAGE 
Trésorier : Christian DELETAGE 
Webmestre : Xavier Guibert. 
 
Pour terminer cette assemblée générale dans la convivialité et la bonne humeur, 
nous avons pu faire une photo de groupe sous le soleil !! 
Monsieur le maire est venu nous rendre visite et s’est entretenu avec les adhérents 
présents avant de partager le verre de l’amitié et quelques douceurs. 
 
La Présidente                          Le Trésorier     Le Webmestre 
 
Mireille DELETAGE,           Christian DELETAGE                     Xavier GUIBERT 
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